

日本へ来てからの私の生活

リエフ チャプダー

日本へ来てから3か月たちました。日本へ来る前に、インターネットで日本のことを調べてみました。日本には面白いことや物などがたくさんあることが分かりました。それに日本は安全な国で、日本人はマナーもよく、時間を守らなければならないことも知りました。日本の文化や日本人の考え方、生活にも興味がありました。それで早く日本へ行きたいと思うようになりました。

そして、やっと今年の四月に日本へ来ることができてきました。最初の日本の地は関西空港でした。とても広くて、いろいろな国の人を見ました。あちらこちらに高い建物がありませんでした。広い道はたくさん車が走っていました。このような光景は私の国では見たことがありませんでしたから、私はその時びっくりしたり、わくわくしたりしていました。これが私の日本の第一印象です。

最初の日はとても忙しい日でした。区役所へ行ったリ、いろいろな日用品が必要だったので、スーパーへ行って、買い物をしたリしました。物価が高いのにびっくりしました。今でもそれをはっきり覚えています。いろいろなことを先輩が手伝ってくれました。もし先輩がいなかったら、本当に困っていたと思います。

日本へ来たばかりのころはホームシックになりました。それにまだ友達もいなかったのでも本当にさびしかったです。その頃はいろいろな問題がありました。その一つが食べ物です。日本の料理はカンボジアの料理と味が違います。例えばお米です。初めは日本のご飯がなかなか食べられませんでした。今は日本のご飯は大変おいしいと思います。ですから、たくさん食べています。日本料理も好きになりました。特に刺身や天ぷらやたこ焼きなどが好きです。

日本へ来てから一週間後に学校が始まりま

した。初日はまだお互いに知りませんでしたから、変な感じでした。ですが、クラスメートは優しくて、明るくて、親切な人たちがかりでしたから、みんなと友達になるのにそれほど時間はかかりませんでした。日本語の授業はとても面白いです。私は日本語が早く上手に話せるようになりたいのですが、なかなか上手に話せません。毎日宿題がたくさんあるので、とても忙しいのですが、それほど大変だとは思いません。自分にとって一番大切なことは一生懸命勉強することだと思っているからです。先生はいつも頑張って勉強するようにおっしゃっています。もし先生や友達の応援がなければ、勉強がいやになっていたかもしれないし、こんなに頑張る私はいなかったかもしれない。みんなに感謝しています。

困ったことがもう一つありました。電車に乗ることが思ったより難しかったことです。最初電車に乗ったとき、駅には人がとても多

かったし、電車の乗り方も複雑だったからです。しかし、何度も乗っていると、自然になれてきて、便利な乗り物だと思えるようになりました。今は自分一人で遠い所へも電車で行けます。おかげさまでだんだん日本の生活にもなれてきて、問題はなくなりました。私にとって日本へ来た目的は勉強ばかりではなく、いろいろなことを学び、経験することです。ですから、今一生懸命交流会やイベントに参加しています。

日本へ来てよかったと思うのは自分のことを自分でできるようになったことです。日本での生活は楽しいので、大変満足しています。そして、いろいろなできごとを決して忘れないように毎日日記を書いています。後でそれを読んで思い出し、なつかしい気持ちになるだろうと思うからです。